

Bonjour,

Je m'appelle Alan HUBERT, j'ai 24 ans et suis actuellement en poste depuis 2 ans.

J'ai commencé mon cursus avec un baccalauréat Sciences et Technologies de Laboratoire avec option Sciences Physiques et Chimiques de Laboratoire au lycée Joliot-Curie à Rennes, j'ai poursuivi mes études avec un BTS Chimiste à Angers. J'ai terminé mes études avec une licence professionnelle option Analyse-Contrôle à l'IUT d'Orléans.

Mes années de baccalauréat et de BTS m'ont permis d'acquérir des connaissances et de la rigueur en « pratique » avec l'apprentissage des BPL (Bonnes Pratiques au Laboratoire), la manipulation des produits chimiques ainsi que la réalisation de montages de verrerie en chimie organique. Ma licence m'a donné un aspect plus théorique avec un apprentissage plus centré sur les différentes méthodes d'analyses et leur fonctionnement (Chromatographie liquide/gazeuse, spectrométrie de masse..).

À l'issue de mes années d'études, je suis entré à la Direction Générale de l'Armement en tant que technicien en toxicologie où je suis responsable d'un laboratoire depuis janvier 2020.

